

# LUCIA MARQUEZ



## ENTREPRENEUR OF THE MONTH EMPRESARIA DEL MES

OFICINAS LEGALES DE VIVIAN N. SZAWARC

ABOGADA LUCIA MARQUEZ

Miembro de la Barra de Abogados de Nebraska  
CON LICENCIA PARA PRACTICAR EN NEBRASKA Y IOWA

My story as a US immigrant began when I was very little. According to doctors I was developing tuberculosis, so my grandmother decided to immediately send me to the United States on a risky journey that would change my life forever.

My paternal grandmother was the greatest influence in my life. She was a strong woman with a harsh voice, stern and very gentle. Within my memories I still see her speaking about the importance of studying and constantly reading. During the year she raised me, a spirit of achievement and an interior, unstoppable strength grew in me thanks to her, which has followed me on everything I do.

Since little, I have seen sacrifices and contributions on behalf of immigrants in this country. Packing industries brought my mother to Nebraska, I grew up here and this is my home. Since I was a little girl I have always been interested in helping my community, not only immigrants but generally speaking. I entered UNO and obtained a degree in journalism – public relations and latino latinamerican studies.

After a year serving in AmeriCorps in 2008, where we helped immigrants and refugees, I decided to enter law school. On 2014 I graduated from law school at Creighton University. I practice immigration law and have a degree to practice law in Nebraska and Iowa.

One of my greatest passions is to travel and get to know new places and cultures. This makes me more humane, the world has so much to offer and there is lots to learn. While studying in Creighton, I lived in Madrid for a semester while studying international law and arbitration at Universidad Complutense de Madrid in 2013. One of my most life changing experiences was spending summer in Nuremberg, Germany in the year 2012.

I studied International Criminal Law and the effects of the Holocaust.

In the year 2014 I was fortunate to share with beautiful people and exchange cultures and services in an immersion journey at Dominican Republic with the Instituto de Asuntos Latino Americanos de la Universidad de Creighton.

I long to make a positive difference and help families in those uncertain moments, especially within the immigrant community. This is what I'm passionate about, but it is also my job and duty to look for the ones that have contributed so much to our community.

Mi historia como inmigrante en los Estados Unidos comenzó cuando era yo muy niña. Mi abuela, al enterarse por los doctores que se me estaba desarrollando una tuberculosis, decidió enviarme de inmediato a Estados Unidos, un viaje riesgoso que cambiaría mi vida para siempre.

La influencia más grande de mi vida fue la de mi abuela paterna, una mujer fuerte, de voz ronca culta y muy bondadosa. En mis recuerdos la veo hablando de la importancia de estudiar y de leer constantemente. En el año que me crió, ella enraizó en mí un espíritu de superación y una fuerza interior imparable que me sigue en todo lo que hago.

Desde chica he visto los sacrificios y contribuciones de los inmigrantes en este país. Las empacadoras trajeron a mi mamá a Nebraska, aquí crecí y este es mi hogar. Desde chica me interesaba ayudar a mi comunidad, no solo hablo de inmigrantes, sino también en general. Ingresé a UNO donde obtuve una licenciatura en periodismo-relaciones públicas y estudios latinoamericanos.

Después de servir un año en AmeriCorps, en el 2008, donde ayudábamos a inmigrantes y refugiados, decidí ingresar a la escuela de derecho. En el 2014 me gradué de la escuela de derecho de la Universidad de Creighton. Practico ley de inmigración y tengo licenciatura para practicar derecho en Nebraska e Iowa.

Una de mis pasiones más grandes es viajar y conocer culturas y lugares nuevos. Esto me hace más humana, el mundo tiene tanto que ofrecer y hay tanto por aprender. Durante mis estudios en Creighton, viví un semestre en Madrid mientras estudiaba derecho internacional y arbitraje en la Universidad Complutense de Madrid en el 2013. Una de mis experiencias más transformadoras fue pasar un verano en Nuremberg, Alemania en el 2012, estudiando Ley Criminal Internacional y los daños del Holocausto.

En el 2014 tuve la fortuna de compartir con gente muy bella e intercambiar culturas y servicios en un viaje de inmersión en la República Dominicana con el Instituto de Asuntos Latino Americanos de la Universidad de Creighton.

Mi anhelo es hacer una diferencia positiva y ayudar a familias en estos momentos inciertos, especialmente dentro de la comunidad inmigrante. Esto es lo que me apasiona, pero también es mi obligación y deber, el abogar por los que han contribuido tanto a nuestras comunidades.

